



## 【10月の行事から】

### 交流学習（1年生から3年生）

10月4日(金)に1年生から3年生が鴨川シーワールドで御宿小学校の子供たちと交流学習を行いました。

事前にオンラインで打合せを重ね、当日は和やかな雰囲気での交流を深めることができました。



### 交流学習（4年生）

10月11日(金)に4年生が海洋生物環境研究所で御宿小の子供たちとの交流学習を行いました。

お互いに交流を深めるとともに、海の珍しい生物を知ることができました。



### 全校遠足

10月18日(金)に全校遠足で子供たちと保護者、教職員で、大多喜県民の森とJAXA勝浦宇宙通信所を訪問し、体験学習を行いました。

閉校を前に和やかな雰囲気での活動でき、よい思い出をつくることができました。

【大多喜県民の森】



【JAXA勝浦宇宙通信所】



### 交流学習（2年生）

10月30日(水)に、2年生が御宿小学校の児童との交流で、ネイチャーゲームを体験しました。講師の宇田川先生のご指導を受け、自然を学ぶ貴重な体験となりました。また、御宿小の友達との交流を深めることもできました。



### 校内マラソン記録会について

持久走に取り組むことにより体力の向上を図ることを目的としています。10月21日(月)から10月31日(木)までの業間休みの時間に行いました。

校内マラソン記録会を最終日(11月1日)に、体育の時間を使って敷地内で実施しました。



### 【お知らせ】

#### 布施まつりについて

学習したことの成果を発表する場として、また子供たちが自信をつけて次の学習に向かっていこうとする気持ちを育てることを目的に11月23日(土)に実施します。現時点での日程は以下の予定となります。

9:20 開会式

9:40 児童の発表(前半)

10:40 児童の発表(後半)

11:35 閉会式

12:00 児童下校



※ご不明な点は布施小までお問い合わせください。

### 児童生徒をいわゆる「闇バイト」で 犯罪に加担させないために



中学生・高校生がいわゆる「闇バイト」に関わり、犯罪に加担する事例が報道され、大変、憂慮される状況です。

つきましては、以下をご参照いただき、子供たちが被害に合わないようにご家庭でも指導をお願いいたします。

①「闇バイト」は犯罪実行犯の募集であり絶対に関わらないこと

SNSやインターネットの掲示板には、仕事の内容を明らかにせず著しく高額な報酬の支払いを提示し(「高額バイト」「即日入金」「書類を受け取るだけ」など)、犯罪の実行者を募集する投稿が掲載されている(SNSのアカウントに犯罪グループからダイレクトメッセージが届く場合や先輩や友人から言葉巧みに誘われる場合もある)。これに応募することが、強盗や詐欺といった犯罪に加担することにつながり、逮捕に至ることから絶対に関わらないことを指導する。

②「闇バイト」に応募するなど何らかの関わりを持ってしまった場合の対応

応募したときに登録した自分自身や家族等の個人情報に基づき、「家に行く」「周囲の人に危害を加える」等、脅されている児童生徒がいる場合を想定し、下の相談先を明示した上で、一刻も早く相談をするよう指導する。その際、学校、教育委員会、警察等関係機関は、相談した児童生徒を犯罪から抜け出させるために徹底して支援すること伝える。

なお、教職員が相談を受けた場合、学校は、速やかに警察と連携するとともに、教育委員会への連絡、保護者等との連携を徹底する。

③警察庁や政府広報オンラインのホームページ上に「事例集」「闇バイトの真実」が掲載されているので、必要に応じて活用すること。

### 「御宿町文化祭」

11月2日(土)から4日(月)まで、御宿町公民館を会場に御宿町文化祭が開催されます。布施小の子供たちの作品も展示されますので、ぜひご参観ください。